

D. Pablo Landeira Yrago
Santiago de Compostela, 19 de marzo de 1926.

Es socio fundador del club Colombófilo “Alas Compostelanas” de Santiago de Compostela 1961.

Composición de socios fundadores: Álvaro García Cambas, presidente, Luis Otelo, Julio Barrios Sobrino y Pablo Landeira Yrago.

Posteriormente y tras haber pasado por diferentes cargos de responsabilidad de la sociedad, es nombrado presidente de la misma, en el año 1983, cargo que ostenta durante 19 años, hasta el año 2002. Tiempo en el cual participa de forma activa en las directivas de la F.C.Gallega.

En 1980 es nombrado Juez Nacional y durante su dilatada carrera ha cosechado innumerables premios, lo que demuestra que ha sido un competidor excepcional, con un equipo de palomas reducido, en un pequeño palomar en la azotea de su casa.

En el año 1983 y por problemas de alergia de su hija, tiene que cerrar el palomar y comienza una nueva etapa volando en tandem con Francisco Vázquez Loureiro en las instalaciones de este último y siguen cosechando grandes éxitos. Pablo además colaboró a lo largo de su vida en diferentes publicaciones colombófilas y fue un gran entusiasta desde su fundación en el año 1992, de la revista Nova Colombofilia, en la que trabajó codo a codo con Ángel Torre Iglesias.

Participó como juez en numerosas exposiciones. Cosechó muchísimos premios a lo largo de su carrera deportiva, copas de Galicia, copas de Estopiña (nacional), copas La Llave (nacional) y un largo etcétera de trofeos. Tiene en su haber muchos reconocimientos, pero los más reseñables son la insignia de oro de la R.F.C.E. y la insignia de oro al mérito colombófilo de la F.C. Gallega. A continuación podéis disfrutar de un artículo escrito por él para la revista Nova Colombofilia en el año 1998, que define la personalidad de este compañero. El artículo se llama “Para los campeones de hoy”.

Para los campeones de hoy

por
Pablo Landeira Yrago

Los que hoy están en el pódium, pueden ser alcanzados si se paran...., ¿Qué quiere decir esto en colombofilia? El ser campeón en este deporte no quiere decir que ya uno se lo sabe todo y de aquí en adelante se lo va llevar todo de calle. Los aficionados exitosos después de su primer triunfo no se duermen en los laureles, sino que siguen trazando nuevos planes, nuevos sistemas para incrementar el éxito de su colonia alada.

Los fundamentos en colombofilia: Cuadro reproductor, entrenamiento, alimentación y cuidados son fáciles de encontrar hoy en día, pero la habilidad para sacar el máximo partido a cada uno de estos elementos no es tan fácil. El que piensa que sabe todas las respuestas es que ya no avanza y pronto será alcanzado por sus competidores.

Hay dos formas de aprender. Una aprendiendo de sus propios errores y la otra beneficiándose de la experiencia de los demás.



Pablo Landeira Yrago

La manera más rápida para aprender los puntos más delicados del deporte colombofilo, es estudiando los métodos de la Elite, de los escogidos que han alcanzado la cima y aprender de ellos lo bueno, así como las cosas malas que nos harán apreciar las diferencias.

Es muy importante estar en contacto con las publicaciones, revistas y todo lo relacionado con la colombofilia que va saliendo a la luz pública, porque todo evoluciona y hay que tener conocimiento de lo que va sucediendo en este deporte e incorporando nuevos métodos.

Hay que estudiar bien los programas de vuelo y tratar de especializarse en las diversas modalidades. A veces se envían palomas de un año a pruebas que no son para ellas y que aunque alguna vez pueden dar alguna satisfacción al final las pérdidas no compensan.

Otra forma de hacerlo mal, es enviar palomas que ya están fuera de competición a pruebas que aun a las mejores les cuesta mucho clasificarse.

Yo creo que si uno quiere llegar a campeón lo primero que tiene que hacer es seguir los métodos que emplean los campeones quienes ya han conseguido los éxitos que deseamos para nosotros. En el deporte de la colombofilia sucede lo mismo que en otros muchos deportes, la atención a los peque-

ños detalles y demás circunstancias aparte del máximo empeño en desarrollar todo tipo de trabajo en beneficio de las palomas, es lo que al final cuenta. Si uno no es capaz de sobreponerse a los fracasos o no tiene la habilidad de aprender de sus propios errores nunca podrá triunfar, pero si uno persigue con tenacidad su empeño en ser el mejor, al final lo conseguirá.

En el deporte colombofilo, el hombre hace su propia suerte. Un aficionado puede mejorar cuando emplea mejoras tácticas y estrategias y realmente se concentra en desarrollar sus planes. Naturalmente uno no puede adoptar cada idea puesta en práctica por los muchos aficionados con éxito. La cuestión es que uno debe escoger las mejores ideas y trabajar duro para incorporarlas en un sistema ganador. Siempre se estará con los ojos bien abiertos para captar lo novedoso y los mejores métodos.

Es un aviso a los aficionados que se duermen en los laureles, ya que los éxitos del ayer, no son garantía de los triunfos del mañana. El viejo pensamiento de "el que siembra, recogerá" tiene mucha aplicación en colombofilia, pero el que desea estar entre los mejores, debe cuidar al máximo todo género de detalles pensando con visión de futuro.

